

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS in Penzing stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.9.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **Antrag betreffend Anwohner\*innen-Parkplätze Keißlergasse**

Die zuständige Stadträtin Ulli Sima wird ersucht, die Parkplatzauslastung in der Keißlergasse während der Fußballspiele im Allianz Stadion zu prüfen und im Bereich Keißlergasse 8 bis Bahnhofstraße je nach Notwendigkeit 3-5 "Anwohner:Innen-Parkplätze Bezirk lt. Amtsblatt Wien 41/2018" zu errichten.

Die Auslastung von deutlich über 90% während der Spiele, welche durchschnittlich 2-3x pro Monat stattfinden, ist eine Belastung für alle Anwohner:Innen geworden.

Parken wird während der Spielzeit verunmöglicht, da immer noch viel zu viele Besucher:Innen mit dem Auto anreisen und beim Neubau des Stadions keine Garage für die 10.000 zusätzlich möglichen Besucher eingeplant wurde. Der hohe Anteil der anreisenden Autofahrer:Innen führt auch zu massiver Verkehrsbelastung durch Stau und zu zusätzlicher Umweltverschmutzung.

Die Zuweisung zur Mobilitätskommission wird beantragt.

### **Begründung**

Während es im Jahr 2022 und 2023 nur 18 bzw. 17 Spiele pro Jahr im Allianzstadion gab, waren es im Vor-Corona Jahr 2019 ganze 22 Spiele.

Es ist also jederzeit auch mit einem deutlichen Anstieg der Spielanzahl zu rechnen. Zudem gibt es üblicherweise eine Häufung in den Monaten August bis September, in welchen meistens fast die Hälfte aller Spiele eines Jahres stattfinden. Zu diesen Zeiten wird die Parksituation für die Anwohner:Innen also oft einmal pro Woche dramatisch verschlechtert.

Zahlreiche Bürger:Innen-Beschwerden zeigen, dass Bezirk und Stadt dieses Problem nicht mehr ignorieren dürfen.

Alexander Zöchling

Birgit Breitenlacher

Roland Kariger

Stefan Popovici-Sachim

Wien, am 12.09.2024